



Reforma convertirá a jueces en siervos de la nación: AMLO

Dice que no se debe espantar nadie, porque la gente votó para que siga la transformación

**ALBERTO MORALES
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la reforma al Poder Judicial que propuso para que los ministros de la SCJN, magistrados y jueces sean elegidos por el voto popular tiene

la finalidad de que se conviertan en "siervos de la nación".

"Vamos a recurrir, en este caso, al método democrático, que sea el pueblo el que decida, para que los jueces actúen como servidores públicos, que no estén al servicio de una minoría o de un consorcio económico, financiero o de potentados, que estén al servicio del pueblo, que no le deban su cargo más que al pueblo, para que no sean empleados de nadie, sean servidores públicos, siervos de la nación", dijo.

En conferencia, en Palacio Nacional, el Titular del Ejecutivo insistió en que el Poder Judicial está co-

rrompido por el crimen organizado y delincuentes de cuello blanco y por ello es necesario reformarlo.

El Presidente sostuvo que no deben "espantarse" por la reforma, porque en las elecciones la gente no sólo votó para que continúe la transformación, sino para poder llevar a cabo reformas constitucionales.

"La gente sale a votar no sólo por los candidatos, sale a votar porque quiere que continúe la transformación y para eso se logra mayoría calificada y ahora ¡se espantan!, porque ahora será posible, si así lo deciden los legisladores, llevar a cabo reformas constitucionales, entre

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

"La gente sale a votar, no sólo por los candidatos, sale a votar porque quiere que continúe la transformación y para eso se logra mayoría calificada y ahora ¡se espantan!"

otras la del Poder Judicial".

Expresó que el Poder Judicial se puede reformar con la participación de todos los ciudadanos, por eso no hay que tenerle miedo al pueblo.

Al cuestionarle si la elección de jueces, magistrados y ministros es garantía de que ya no habrá corrupción, el Mandatario aseguró que nada es perfecto.

"No hay nada perfecto, nada. No se puede pensar que se viva en una sociedad perfecta, se aspira a vivir en una sociedad perfecta, esa es la bella utopía de convertir un ideal en realidad, pero esto es lo mejor".

El Titular del Ejecutivo comparó la elección de los integrantes del Poder Judicial con los sistemas políticos, porque aunque no es perfecto el sistema político democrático es la mejor forma de gobierno.

El presidente López Obrador aseguró que en las elecciones la gente salió a votar, en su mayoría en favor de Morena, porque ahora reciben "su dinero" a través de los programas sociales.

"Ahora se beneficia al pueblo, estos programas de bienestar no llegaban a la gente", señaló. ●